



PROGRAM GANDENG GENDONG DISAMBUT POSITIF

Pelaku UKM Dapat Jaminan Ketenagakerjaan

YOGYA (KR) - Program Gandeng Gendong yang digulirkan Pemkot Yogya mendapat sambutan positif dari kalangan pengusaha maupun instansi pemerintah. Usai para pedagang kecil dan buruh gendong di Pasar Beringharjo, kini pelaku usaha kecil dan menengah (UKM) di Kota Yogya secara bertahap bakal mendapatkan perlindungan jaminan ketenagakerjaan.

Kepesertaan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan itu sepenuhnya ditanggung melalui Corporate Social Responsibility (CSR) PT Sarihusada Generasi Mahardika (SGM). "Dalam program Gandeng Gendong kami bekerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan untuk mencarikan perlindungan bagi masyarakat yang bergerak di UKM. Sambutanannya cukup positif," urai Kepala Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogya Lucy Irawati, di sela penyerahan kartu jaminan di Kecamatan Umbulharjo, Jumat (3/8).

Khusus di Kota Yogya terdapat 24.000 tenaga kerja yang bergerak di sektor UKM. Selain itu masih banyak pula usaha yang sifatnya mikro sehingga perlu ada kerja sama dari berbagai pihak dalam memberikan jaminan perlindungan sosial. Lucy berharap, kelak semakin banyak pengusaha yang memiliki kepedulian bagi pelaku usaha kecil untuk bisa meningkatkan kesejahteraan mereka.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Yogyakarta Ainul Kholid, menyampaikan jaminan sosial ketenagakerjaan meliputi dua program yakni Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKM). Sementara dari 255 UKM tersebut, terdapat 675 tenaga kerja yang memperoleh jaminan. "Dengan jaminan ketenagakerjaan ini semoga bisa memacu produktivitas UKM. Tenaga kerja tidak perlu khawatir terhadap risiko dari pekerjaannya karena sudah dijamin," tandasnya.

Sementara HR BP Operation Danone Indonesia I Ketut Muwaranata, mengungkapkan selaku pihak yang membawahi SGM, CSR kali ini merupakan tahap awal. Kelak tidak hanya pelaku UKM di Kecamatan Umbulharjo yang disasar, melainkan juga wilayah lain.

"Mudah-mudahan semoga SGM bisa berkontribusi lebih besar lagi kepada masyarakat sekitar," jelasnya. **(Dhi)-c**



KR-Ardhi Wahdan

Penyerahan secara simbolis kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan bagi pelaku UKM di Umbulharjo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005